

Primer número de "Studia et Documenta"

El Instituto Histórico San Josemaría Escrivá lanza -en enero 2007- "Studia et Documenta", una revista que aborda desde una perspectiva científica la historia del Opus Dei y de San Josemaría Escrivá de Balaguer

13/11/2006

El sacerdote san Josemaría Escrivá (1902-1975) se cuenta entre las

figuras más interesantes del catolicismo del siglo XX. En 1928, fundó el Opus Dei, una institución de la Iglesia Católica extendida por todo el mundo.

Historiadores, sociólogos, humanistas, juristas, estudiosos de la espiritualidad, y otras personas atraídas por la historia del catolicismo contemporáneo, han mostrado interés por la vida de san Josemaría y el desarrollo del Opus Dei.

Para promover la investigación en estos campos ha sido creado el Instituto Histórico San Josemaría Escrivá (2001), con sede en Roma.

El Instituto lanza ahora una revista especializada: ***Studia et Documenta***. De periodicidad anual, acogerá estudios científicos: históricos, teológicos, jurídicos, sociológicos, etc. Contará con una sección dedicada a la edición de

fuentes, dará cuenta de los principales eventos científicos en torno a estas materias y proporcionará información bibliográfica.

En el primer número, entre otros muchos artículos, aparecerán dos estudios sobre México:

- *Entre las mujeres del ámbito rural de México: los comienzos de Montefalco*, Lucina Moreno-Valle y Mónica Meza.
- *Los primeros pasos del Opus Dei en México (1948-1949)*, Víctor Cano.

Studia et Documenta

Revista del Instituto Histórico San Josemaría Escrivá

www.isje.it **Suscripciones:**

EDUSC s.r.l.

Piazza Sant'Apollinare 49

I - 00186 ROMA

Tel. +39 06 681 641

Fax +39 06 681 64 400

setd@edusc.it

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/primer-
numero-de-studia-et-documenta/](https://opusdei.org/es-mx/article/primer-numero-de-studia-et-documenta/)
(25/02/2026)